

**豊中サポーター「感謝の会」が行われました**



3月8日（金）今年度もたくさんのご支援を下された豊中サポーターさんへの「感謝の会」を設けました。

校長より、ご挨拶と感謝の意をお伝えし、CS ディレクターより、今年度の活動の紹介をしました。

花壇、図書室整備、駐車場係、床の修繕、鉄人遠足、ようこそ先輩、学習室の見守り、面接練習など、全校集会で流したスライドをご覧くださいました。今年も本当にたくさん支えていただきました。

来年度からは工事も始まり、いろいろ大変になること、ますますの応援をいただきたい実情をお伝えしました。



最後に、皆さまから、この1年の感想をいただき、生徒会からの感謝状と、ささやかながらお礼の品をお渡ししました。



今年度も本当にお世話になりました。ありがとうございました。来年度も、どうぞよろしくお願い申し上げます。

（サポーターさんからの感想より抜粋）

自分の生活の張り、はげみ、有意義な時間になっており、ありがとうと言って頂くことが、とても恐縮に思います。自分の得意とするところで活動できるということ、地域の方には知らないでいる方もおられます。多勢の方に、学校でこんな活動をしていることが分かる（知れる）といいと思います。